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2．次回例会終了後， クラブアセンブリーを

行いますので理事役員・各委員会委員長は

お残り下さい｡（クラブ計画書持参のこと）

3．今年度クラブ計画書ができあがりました

のでお持ち帰り下さい。

◇加藤大豊会長挨拶

日本人の平均寿命は男女ともにアイルラン

ドを追越し正に世界一の長寿国になった事が
6月30日厚生省の発表でわかりました。

今やギネスブックにものっている世界一の

長寿者，徳の島の泉重千代さんは118才の誕

生日を先日迎えました。1865年（慶応元年）

6月29日生であります。

泉重千代さんはテレビを楽しみ長生きの秘

訣はゴ くよくよせずに，すべてを神様とお天

道様と仏様に任せることだと語っています。

更にその記録を延ばしつ世あり，今もって元

気でありますので微今後の記録が楽しみであ

り， もっとこの偉大な記録をのばして頂き度

いものです。50～60才は鼻たれ小僧と云う世

間の俗語がありますが，正に実感であります。

私事を申し恐縮ですが，私も大正生れ，来年

は還暦を迎えるわけですが何だかこれを見て

いると， もう年だからと云う言葉は云えなく

なって来ました。ちなみに世界の長寿国は男

女共一位日本， 2位はアイルランド， 3位が

男はスウェーデン，女はノルウェー， 4位が

男ノルウェー，女がオランダでありますが，

ここに面白いデータがあり，いずれも今のべ

た世界の長寿国は魚を好んで食べる国である

と云う事がわかりました。肉食よりも魚のほ

うを好んで食べたほうが，長生き出来る秘訣

と実証された様なものでありますが，その魚

の中でも特に背の青い魚，イワシ，サンマ，

サバ，などは価格も安く仙康にいい不飽和脂

肪酸, EPA,DHAを植物油よりも多く含

◇“奉仕の理想”
◇出席報告

会員52(54)名出席33名

出席率62.96％

前回 9月4日 （修正出席率）98.15％

makeup

浅井君(9/1職業奉仕委員長会議)，林君(9/1職
業奉仕委員長会議),堀江君(9/'職業奉仕委員長
会議),石田君(9/'職業奉仕委員長会議),小池君
（9/1職業奉仕委員長会議),久保田君(9/1職業奉
仕委員長会議),黒須君(9/'職業奉仕委員長会議)，
松藤君(9/1職業奉仕委員長会議),松居君(9/1職業
奉仕委員長会議),垂諾(9/'職業奉仕委員長会議ル
水野間君(空港),成田君(職業奉仕委員長会議),大
口君(職業奉仕委員長会議ル大谷君(9/'職業奉仕
委員長会議)，都築君(9/'0空港）
◇ビジター紹介5名

◇誕生日祝福
林君（9／17）

◇ニコボックス

宮本分区代理（貴クラブを本日訪問いたしま
して），一宮BC野口君（本日はじめてご訪

問いたしましたので），竹内君（分区代理を

お迎えして），成田君（千種区防犯モデル道

略開通式オープンパレードに参加して），太

田君（老眼用メガネを求めてやっと世界が明

るく見えました），林君（誕生祝）

◇バナー披露

鳥取西RC (加藤大豊君）

会員44名のクラブでしたがビジターが20名

の参加のもとで例会が行なわれ，遠来ビジタ
ーとしてスピーチして参りました。

◇谷口幹事報告

1． 1985年度用ロータリーカレンダー(500円)，

ロータリーダイアリー(1,000円）を希望の方は

事務局までお申込み下さい。

へ
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み，循環器系疾患や成人病の予防に効果があ
るといわれている。どうかメンバー諸兄，又
今日のお客様もこれからはぜひ魚をたくさん
食べ，いつまでもより一層若さを保ち健康で
奉仕の理想の道に邇進して頂き庇いと存じます。

◇宮木尾張第一分区代理ご挨拶

~ 逵

RCのニュースについてはウイークリーに

掲載されていますのでファイルして読み返し

て頂くと参考になるかと思います。

毎月配布される「ロータリーの友」も各人
各様の考え方やロータリーのさまざまな活動

が掲載されていますので是非お読み頂きたく

思います。又「ロータリー日本60年史」をお

読み頂くと日本のRCの歴史が詳しく戦って
いますので理解しやすいかと存じます。

会員増強委員会－

加藤鰯委員長
先週もお願いし，誠に恐縮ですが皆様にお

配りした会員推薦用紙をなるべく早く御提出

頂きますよう重ねてお願い申しあげます。

トされ2年，大変な
会員増強のもとに成
長されており何より
です。

私は名古屋西RCに所属しておりますが常

日頃感じますのは，どんなに社会的地位の差が

あってもRCにおいては仲良くおつきあいし

ながら奉仕を語り合う素晴しさがあることで

す。職業を異にした者が集い合い，どのよう

にRCの中で楽しく過ごしてゆくかは非常に

意義深いことであります。委員会での活動に

しても親しい友人と行動を共にし成果を喜び

合うことで奉仕の精神が築かれるとするなら

やはり第一に楽しい例会でなければなりませ

ん。とかく厳粛さを重んじがちですが，楽し
い例会からロータリーのすべての活動が始ま

るとお考え頂き活気に満ちた例会を今後もお

つくり下さるようお願い申しあげます。

◇成田社会奉仕委員長報告

去る9月8日，千種区防犯モデル道路開通

式オープンパレードに参加して参りました。

その記念品として千種RCよりボールペン800本

を贈呈いたしましたので御報告申しあげますb

◇千種警察幸防犯課長ご挨拶

先般，池下清明山間に防犯モデル道路を開

通いたしましたが，貴クラブにも大変お心づ

かいをいただきましてありがとうございまし

た。千種警察を代表してお礼申しあげます。

◇各委員会報告

一親睦活動委員会一

和田委員長

秋の会員夫人懇親会を10月9日tk),桑名の
船津屋にて月見の宴として開催いたします。

御夫人同伴で多数参加賜りますようお願い申
しあげます。

委員会の年次計画の一つとして，皆様のお

手許に配布しましたが新しい同好会の発足を

致しました。会員間の親睦の和を広めるため
積極的に参加されるようお願い致します。

一

ニコボックス委員会

安藤委員長

日頃ご協力頂きましてありがとうございま

す。ニコボックスは本来，心からの寸志によ

って成りたつべきですが奉仕資金としての重

要な役目も持ち合わせております。

先日ソ~ウルRCでの例会でユーモラスなニ

コポックスを経験しましたが，皆様が気持ち

よく楽しい気分でご協力できるよう当委員会

もさらに工夫してゆく所存でおります。

◇会員長期欠席のお知らせ

当会員の杉山貞男君が病気療養のため， し

ばらく長期欠席されます。

了…新設同好会－覧（親睦活動委員会)李寺
1 ．ｺﾙ'会39名鯖)諦喜 ＃
＃ ・麻雀会’2名 （幹事） 太田君 ＃

i繊難鬮耀｜＃ ・旅行会10名 （幹事） 未定
＃ ・カメラ会9名 （幹事） 林 君 ＋
＋ ・囲碁会4名 （幹事） 原 君 ＃
＃ ・夫人ｺﾙﾌ会6名 （幹事）竹内逸子 ＄
＃ （竹内夫人） ＃
軽→職一←李李李李→－－－"－．－－崎_"-世↓

へ

◇次回例会 （9月18日）

講演獄グリーン°インテリア時代”

東山植物園長坂梨一郎氏（紹介寺澤君）

◇次々回例会（9月25日）

識演 《《ラジオ放送あれこれ”

FM愛知モーニングパーソナリティ

岩本雅史氏 （紹介堀場君）

一ロータリー情報委員会

竹内委員長
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